

THE CONFEDERATION OF EGYPTIAN-EUROPEAN BUSINESS ASSOCIATIONS

A Program for Attracting Investments and Technology And Promoting Exports and Tourism

By Adel Shafik

Dr. Nader Riad, the new Chairman of the Confederation of Egyptian-European Business Associations, announced that the confederation has a full program next year. It includes conferences, exhibits and political meetings in Egypt, Belgium, Spain, France, Germany, England, Holland, Italy, Finland and other European Union countries to attract investments and modern technology, promote exports and tourism, and create job opportunities for Egyptians.

Dr. Riad said that besides this program, the Confederation would focus on a number of vital activities to achieve four main goals:

- developing manpower through advanced vocational and managerial training and education;
- transferring and adapting modern technology so that it can achieve international standards of quality by linking industry and services to Egyptian and European research centers;
- protecting the environment and natural resources, rationing the use of energy, and developing new and renewable energy applications;
- activating the Confederation's branches in the Red Sea and the South Valley so that they can catch up with the Alexandria branch.

Mrs. Hassana Rashid, President of the Alexandria Branch, emphasized that meetings are held to ensure continuous cooperation between the Governor of Alexandria and the various bodies of the Governorate in order to boost Egyptian exports, attract investments, and import advanced technology.

She announced that the Alexandria Branch should receive on February 14 of next year a delegation of 120 Spanish investors, headed by the Governor of Catalonia.

Mr. Mahmoud el Kaissy, former Chairman of the Confederation, said that after the success of the Alexandria Branch, two branches will be established in Hurghada and Menya.

He pointed out that the success of the Confederation's work program supports Egyptian-European and Euromed cooperation, and has augmented Egypt's benefit from the cooperation agreement, the Barcelona Declaration and the Good Neighbor policy.

Dr. Alaa Ezz, Secretary General of the Confederation, explained that three international conferences are scheduled for this year in Cairo, while Europe is due to host 17 specialized conferences and to hold seven exhibitions.

All these initiatives aim at boosting investments in Egypt, developing exports, attracting advanced technology - especially in priority sectors - and solving problems faced by Egyptian exports to the European Union.

The Confederation of Egyptian-European Business Associations, chaired by Dr. Nader Riad, was established in May 2004 to start a joint high-level Egyptian-European dialogue, develop cooperation between Egyptian business organizations, maximize the benefits from the European Partnership Agreement, and prepare for the Euromed Free Zone in 2010.

The Confederation also aims at expediting modernization and technology transfer, and developing Egyptian exports to European and Euromed markets.

**Der Verband der ägyptisch-europäischen Geschäftsorganisationen
*Ein Programm zum Hereinlocken von Investitionen und
Technologien sowie zur Entwicklung von Tourismus und Export***

Adel Shafik schrieb:

Dr. Nader Riad, der neue Leiter des Verbandes für ägyptisch-europäische Geschäftsorganisationen erklärte, dass der Verband ein komplettes Programm für das kommende Jahr hat. Dieses beinhaltet Ausstellungen, politische Treffen in Ägypten, Belgien, Spanien, Frankreich, Deutschland, England, Holland, Italien, Finnland sowie andere Länder der europäischen Union mit dem Ziel Investitionen und moderne Technologien ins Land zu holen, den Export zu fördern, den Tourismus zu unterstützen sowie Arbeitsplätze zu schaffen.

Zusätzlich zu diesem Programm, betonte er, wird man sich auf wichtige Aktivitäten in vier Hauptbereichen konzentrieren:

1. Die Personalentwicklung durch Fortbildungen auf beruflicher und verwaltungstechnischer Ebene sowie die Unterstützung der Bildung.
2. Transfer und Anpassung der modernen Technik, um auf ein internationales Qualitätsniveau zu kommen, und zwar durch die Verknüpfung von Industrie, Dienstleistungen sowie ägyptischen und europäischen Forschungszentren.
3. Die Erhaltung der Umwelt und der natürlichen Ressourcen, die Rationierung der Energien sowie die Entwicklung der Anwendung von neuen und sich erneuernden Energien.
4. Die Aktivierung der Zweigstellen des Verbandes am Roten Meer und im Süden des Niltals, um sie auf das gleiche außerordentliche Niveau zu bringen, wie die Zweigstelle in Alexandria.

Frau Hosna Rashid, Vorsitzende des Verbandes in Alexandria, bestätigte, dass dieses Treffen eine Fortsetzung der erfolgreichen Kooperation mit dem Gouverneur von Alexandria und den verschiedenen Organisationen des Governats ist, mit dem Ziel den ägyptischen Export zu entwickeln, Investitionen in das Land zu holen und moderne Technologien zu transferieren.

Sie erklärte, der Verband in Alexandria empfangt am 14. Februar eine Delegation von 120 spanischen Investoren unter der Führung des Präsidenten vom Staat Katalonien.

Mahmoud El-Qaisy, der ehemalige Vorsitzende des Verbandes, sagte, nach der positiven Erfahrung mit der Gründung der Zweigstelle des Verbandes in Alexandria, wurde vereinbart zwei weitere Filialen in Hurghada und Menia zu eröffnen.

Er erwähnte den Erfolg des Verbandes bei der Ausführung des Arbeitsplans und seine Rolle bei der Unterstützung der ägyptisch-europäischen wirtschaftlichen Kooperation sowie bei der Zusammenarbeit im mittleren Osten. Eine wichtige Funktion hatte der Verband bei der Profitförderung Ägyptens von dem Partnerschaftsabkommen, der Barzelona-Erklärung und der Nachbarschaftspolitik.

Dr. Alaa Ezz, Sekretär des Verbandes, erläuterte, dass in diesem Jahr drei internationale Kongresse in Kairo und 17 spezialisierte Kongresse in Europa stattfinden werden. Mit dem Ziel für Investitionen in Ägypten zu werben, den Export zu fördern sowie moderne Technologien für Prioritätsbereiche ins Land zu locken wird Ägypten an sieben europäischen Ausstellungen teilnehmen.

Dabei sollen auch die Probleme der Firmen, die in die EU exportieren, gelöst werden. Erwähnenswert ist, dass der Verband für ägyptisch-europäische Geschäftsorganisationen, der von **Dr. Nader Riad** geleitet wird, im Mai 2004 gegründet wurde.

Aufgabe dieses Verbandes ist, einen gemeinsamen Dialog zwischen Ägypten und Europa auf höchstem Niveau zu kreieren, die Kooperation zwischen den ägyptischen Geschäftsorganisationen zu fördern, das europäische Partnerschaftsabkommen zu aktivieren sowie Vorbereitungen für die Handelsregion in Europa und der Mittelmeer-Region im Jahre 2010 zu treffen.

Der Verband beabsichtigt die Beschleunigung der Modernisierung, den Transfer der Technologien sowie die Entwicklung und Förderung der ägyptischen Exporte auf die Märkte in Europa und der Mittelmeer-Region.